

Stadt Bergkamen
Dezernat I

Drucksache Nr. 9/21-00
Fachdezernat Innere Verwaltung

Datum: 21.10.2004

Az.: hr-ko

Beschlussvorlage – öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Rat der Stadt Bergkamen	11.11.2004
2.		
3.		
4.		

Betreff:

Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen an Herrn Johannes Hermann

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Die Sachdarstellung und der Beschlussvorschlag

Der Bürgermeister	
Schäfer	

Amtsleiter	Sachbearbeiter	
Turk	Heuer	

Sachdarstellung:

Gemäß § 5 Abs. 2 der vom Rat der Stadt Bergkamen beschlossenen Satzung über die Ehrungen der Stadt Bergkamen vom 16.12.2003, kann die Ehrenmedaille an Personen verliehen werden, die sich besondere Verdienste um die Stadt Bergkamen auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem oder sozialem Gebiet erworben haben. Die Verleihung der Ehrenmedaille erfolgt gemäß § 5 Abs. 4 dieser Satzung durch Beschluss des Rates mit einer Mehrheit von 2/3 der anwesenden Ratsmitglieder.

Dem Rat der Stadt Bergkamen wird Herr Johannes Hermann zur Auszeichnung mit der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen vorgeschlagen.

Herr Hermann ist seit dem 12.02.1976 Vorsitzender des Kreisverbandes der Arbeiterwohlfahrt. Unter seiner Verantwortung wurden in mehr als 28 Jahren in ehrenamtlicher Arbeit weit über 1.000 Arbeitsplätze im sozialen Bereich geschaffen. Darunter 500 Dauerarbeitsplätze, die auch heute noch Bestand haben (z.B. in Tageseinrichtungen für Kinder, Werk für ambulante Gesundheitsdienste, Beratungs- und Betreuungsdienste, Beschäftigungsförderungsbereich, Werk für Bildung und Lernen, Servicedienste).

Zusätzlich war Herr Hermann von November 1996 an Vorsitzender des Unterbezirkes der Arbeiterwohlfahrt. Auf der Kreis- und Unterbezirkkonferenz der Arbeiterwohlfahrt im Frühjahr diesen Jahres wurde er zum Ehrenvorsitzenden gewählt, nach dem er für das Amt des Unterbezirkvorsitzenden nicht mehr kandidiert hatte.

Von Oktober 1979 bis September 2004 engagierte sich Herr Hermann als sachkundiger Bürger in verschiedenen Fachausschüssen (wie z.B. Jugendhilfeausschuss, Unterausschuss „Jugendhilfeplanung“, Ausschuss für Schule, Sport und Weiterbildung) des Rates der Stadt Bergkamen. Ebenfalls ist Herr Hermann seit 1985 als sachkundiger Bürger Mitglied im Jugendhilfeausschuss des Kreises Unna.

Bereits im Jahre 1998 wurde das große ehrenamtliche Engagement von Herrn Hermann durch die Verleihung der Silbermedaille der Stadt Bergkamen anerkannt.

Am 30.06.2004 wurde Herrn Hermann das „Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland“ verliehen.

Ebenfalls wurde er mit der höchsten Auszeichnung der Arbeiterwohlfahrt, der Marie-Juchacz-Plakette, geehrt.

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Bergkamen beschließt, Herrn Johannes Hermann die Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen zu verleihen.